

14-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Alles hat seine Zeit

16.09.2022

**ARBEIT & SOZIALES**

# Alles hat seine Zeit

„Alles hat seine Zeit – Zeit für Begegnung und Zeit für Abschied“ war das Motto des 3. Sommerfestes für Erwerbslose am 14. September 2022 im ZGV. Über 100 Gäste nutzten den Nachmittag für Gespräche und Austausch, aber vor allem, um sich von Marion Schick, Referentin für Arbeit & Soziales im ZGV zu verabschieden.

29 Jahre lang stand sie in der EKHN für die Themen Erwerbslosigkeit und Arbeitsmarktpolitik. „Die Menschen lagen ihr am Herzen und es war ihr immer ein Anliegen, sich für andere und vermeintlich Schwächere mit viel Empathie und Zuneigung einzusetzen“, so der Leiter des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung OKR Pfarrer Christian Schwindt im Gottesdienst anlässlich der Verabschiedung von Marion Schick.

Vielen Menschen in der Ev. Kirche in Hessen und Nassau ist Marion Schick durch Veranstaltungen für Erwerbslose wie Kulturseminare, als Vorsitzende der Vergabekommission „Arbeit & Qualifizierung“ oder durch ihre Arbeit im Bündnis Soziale Gerechtigkeit Hessen bekannt.

Die Gäste des Sommerfests verabschiedeten sie jetzt mit viel Applaus und einer gehörigen Portion Wehmut in den Ruhestand.

Den Schlusspunkt des Sommerfestes setzte das Duo „Kabbaratz“ aus Darmstadt.

Gesellschaftspolitische Themen verpackte es mit viel Witz und Charme und auch „den Ruhestand“ sparten sie nicht aus.

## **Zur Person**

Die Soziologin Marion Schick, startete ihren Berufsweg mit einer Ausbildung zur Industriekauffrau bei der Hoechst AG. Dort arbeitete sie einige Jahre im Rechnungswesen bevor sie Soziologie an der Johann Wolfgang Goethe Universität Frankfurt studierte. Seit 1993 war sie Beauftragte für Arbeitslosenfragen und Referentin für Arbeit und Soziales im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau sowie seinen Vorgängereinrichtungen.

---